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(e) cima MANA:

URBANISTICA

ANDREA D’AGOSTINO
asituazione di stallo in cui versa il “Sal-

| va-Milano” al Senato continua a creare
olemiche, sia a livello locale che nazio-

nale. leri è tornata alla carica la Lega, che da
temposollecita ilcentrosinistra a prendereuna
posizione.Amargine diunconvegnosullamo-
bilità, ilsottosegretario alle Infrastrutture Ales-
sandro Morelli (a lungo capogruppo delparti-
to aPalazzoMarino), ha ricordato l'ordine del
giorno che i consiglieri leghisti hanno presen-
tato in consiglio comunale. «Siamo assoluta-
mente convinti che la norma “Salva-Milano”
debba passare - ha ribadito -. È evidente che
se ilconsiglio nonapprova ilnostro odg -eche
sostanzialmente chiededi approvare lamisu-
ra così com'è -, il Senato dovrà prenderne at-
to». La minaccia, neanche tanto velata, èche
lanorma possaesserebocciatain Senatooche,
nellamiglioredelle ipotesiprosegua questasi-
tuazione distallo, mentre centinaiadi cantieri
in città sono fermiealtri ancora sotto seque-
stro. AMorelli ha replicato Angelo Bonelli, de-
putato diAvs e portavoce di EuropaVerde, sol-
lecitando invece il centrosinistra di maggio-

Nel mirino
la posizione del
centrosinistra
sulla norma,
ferma a Palazzo
Madama
Bonelli (Avs):
noi contrari

Lega: «Ok a odg
pro “SalvaMilano”
o anche il Senato
ne prenderà atto»
ranza a Palazzo Marino anon approvare l'odg
dellaLega perché «avrebbeeffetti preoccupan-
ti non solo sul tema della retroattività, ma an-
che perché dàmotivazioni incontrastocon al-
cune sentenze della Cassazione e del Consi-
glio di Stato». «Dopo le tante titubanze dello
stesso Pd e le dichiarazioni di oggi di Bonelli,
speroche il sindaco capisca che quando defi-
nivo “Salvagiunta Sala" ildecreto “Salva-Mila-
no’ non dicevo parole sgradevoli, mala pura
verità»,ha replicato a sua volta ilpresidente del
Senato Ignazio La
Russa.
L'altro temadi cui si è
discusso ieri è stato
proprio quello della
mobilità. «Cisono dei
gravissimi problemi
sullamobilità veico-
lare», è l'allarme lan-
ciatoda Marco Bar-
bieri, presidente di
Confcommercio Mi-
lano, che punta il dito contro «gli aumenti del-
letariffediArea C:hanno creato inevitabilmen-
te dei problemi, soprattutto per il cosiddetto
traffico di servizio. Adesso parte questa speri-
mentazionedella ZtlnelQuadrilatero dellamo-
da,manoi ci chiediamo che cosa sisperimen-
tiperché abbiamochiestounaseriedi interven-

Uno dei cantieri sotto sequestro / Ansa

ti per leautorimesse, per lepiazzole dicarico
scarico, peri valet parking, ma di questi prov-
vedimenti ad oggi non c'è nulla». Amargine
del convegno,Morelli ha annunciato che laLe-
ga presenterà per laprossima campagna elet-
torale un piano sui parcheggi, «perché è ne-
cessario permettere aimilanesi che vogliono
arrivare in centro di arrivarci, perché il centro
non deve essere un fortino».
Proprio a proposito di parcheggi, ierimattina
una decina dimilitanti diAzione hanno orga-
nizzato una presidio invialeAndrea Doria per
chiedere che nell’area di proprietà comunale
della via, tra i civici 52 e 54 (vicino piazzale Lo-
reto)sia costruito unparcheggiomultipiano in
struttura che possa servirei residenti della zo-
nae i fruitori deiservizi della confinante Casa
diComunità Doria-Ricordi.Gliattivisti del par-
titodi Carlo Calenda hanno diffuso il testo di
unamozione presentata inMunicipio 3. «L'area
di viale Doria èora abbandonata dopo essere
stata peranni utilizzata per lasosta delle auto.
Con la nostra iniziativa - hanno dichiarato -
chiediamodi riqualificare illotto, dandogliuna
funzione assai sentita dalquartierea ridosso di
corso BuenosAires epiazzale Loreto».
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